



ACREDITACIÓN DE LA CLÍNICA AMEBPBA POR PARTE DEL ITAES

UN LOGRO QUE ENORGULLECE NUESTRA GESTIÓN

Sres. Afiliados:

En el 75° aniversario de la creación de nuestra Mutual, con sumo orgullo por la tarea realizada, queremos informar a Uds. que el **Instituto Técnico para la Acreditación de Establecimientos de Salud (ITAES)**, que promueve y califica la calidad de los servicios en los institutos de salud, ha otorgado a la **Clínica AMEBPBA la acreditación plena por tres años** en la atención médica y seguridad de sus prestaciones, de acuerdo con estándares internacionales de excelencia.

Otras instituciones de salud que cuentan con similar acreditación, son: Hospital Alemán (C.A.B.A.), Hospital Universitario Austral (Pilar – Pcia. de Buenos Aires), Fundación Favaloro (C.A.B.A.), Instituto Fleni (C.A.B.A.), Hospital Británico (C.A.B.A.).

ITAES, a través de evaluaciones integrales realizadas por consultores y expertos provenientes de distintas sociedades científicas nacionales e internacionales, analizan desde la estructura edilicia hasta el funcionamiento general del establecimiento. El resultado se conoce como Acreditación Hospitalaria, y garantiza la presencia de condiciones de calidad y seguridad en los servicios que se ofrecen a los pacientes. De acuerdo con la resolución de ese organismo de fecha 20/09/12, y luego de tres años de intensa labor especializada dentro de nuestra Clínica, nos han distinguido con esa certificación. **Este notable logro es la coronación del trabajo común de todos los que integramos AMEBPBA, que con espíritu solidario buscamos lograr una institución mejor cada día.**

Hoy sabemos que los afiliados pueden sentirse orgullosos de la calidad de atención de su Mutual de salud, cimentada en años de esfuerzo mancomunado.

COMISIÓN DIRECTIVA